
令和５年度 第１回 井伊谷小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和５年６月１５日（木） 午後２時２０分から午後４時００分まで 

２ 開 催 場 所   井伊谷小学校 音楽室 

３ 出 席 委 員   安戸 哲弘、中村 朋子、髙林 幸子、田力 弘美、中野 正雄 

永田 琢也、齊藤 啓一、市川 秀樹 

４ 欠 席 委 員   永野大成（ＣＳｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 

５ 学   校   石野 政史（校長）、小山 貴広（教頭）、大浦 幹夫（ＣＳ担当） 

         山下いづみ（ＣＳﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

６ 教育委員会  教育総務課 牧野 知子（指導主事） 

７ 傍  聴  者  なし 

８ 協 議 事 項  

（１）会長あいさつ 

（２）校長あいさつ 

（３）委員委嘱及び自己紹介 

（４）熟議 

①令和５年度学校運営の基本方針について 

②井伊谷小学校いじめ防止等のための基本方針について 

③教育やらまいか事業に対する意見書について 

（５）その他連絡事項 

９ 議   長  中野 正雄 

  会議録作成者  ＣＳディレクター 山下いづみ 

10 会 議 記 録  

  司会の小山教頭から、委員総数８人の出席があり、過半数を超えているため、 

会議が成立している旨の報告があった。 

議長選出により、中野正雄委員が担当することとなった。 

   

（１）児童会報告 

児童会の６年生から「井伊谷小３つの宝」の取り組み方について発表があった。児童会

では「井伊谷小３つの宝」を意識して、各クラスで目標を立て取り組んでいる。「３つの

宝」とは「あいさつ・チョボラ・なかよし」であると説明。８名がそれぞれに現在の状

況を発表。特に「あいさつ」については、（火）（木）の朝に児童会が昇降口や教室であ

いさつの声掛けをしている。あいさつを返してもらえるとうれしいし、しないと悲しい

気持ちになると感じている。協議会委員からは、その気持ちを大切にして活動して欲し

いと子供たちに伝える。 

 

（２）熟議 

① 令和５年度学校運営基本方針について 



学校目標「井の国で 心豊かに たくましく 伸びる子」の実現に向け「認め合う子、

学びあう子、きたえ合う子」の育成に取り組んでいく。家庭・地域との連携をはかりな

がら、キャリア教育を通じて社会的自立へとつなげていくと校長より説明があった。 

委員からは以下の発言があった。 

・井伊谷小グランドデザインと「３つの宝」が反映できたら分かりやすい。（安戸会長） 

・グランドデザインの内容が多すぎる。目標や取組に対して結果がどうなったのかがわ

かるようになるのが望ましい。（中野議長） 

・「井伊谷小優しさの約束」の項目が「３つの宝」として子供たちとつながっているとと

らえた。グランドデザインの目標を子供たちが意識していると思える。（中村委員） 

・「合う」という言葉が皆の協力を表していて、「認め合う子」が３つの宝のことではな

いかと思う。分かりやすい言葉にしたらよいのでは。（髙林委員） 

・子供たちの意見が反映されたものに変えていく必要もある。（校長） 

・結果をふまえていかないとならないが、次のグランドデザインに向けてすぐに取り掛

からないといけないのでは。（中野委員） 

・内容はしっかりしているが、一般的にわかりやすくインパクトのあるものに変えてい

けたら。（安戸会長） 

・自発的にやれるように子供たちにむけてのグランドデザインの説明が必要なのではな 

 いか。（永田委員） 

発達段階を考えたうえで展開をしていくことも大事なことととらえ、本年度は承認と 

する。（中野議長） 

② 井伊谷小いじめ防止等のための基本方針について 

  保護者にはＰＴＡ総会で説明し、子供たちには「いじめをなくそう集会」を行った。 

  基本方針の説明、改定の概要、いじめの定義、法律上のいじめについて校長が説明した。 

  委員からは以下の発言があった。 

  ・いじめといわれる行為が、昔は集団の中で養われてゆくものであり成長過程のことで

あったと思う。（安戸会長） 

  ・今の子供たちには免疫がないし、まったく新しい環境である。（永田委員） 

・いじめを積極的に認知することによって、深刻な事態になることを防ぐ。いじめは、

法の概念が一般的な概念よりもかなり広い。いじめは起きた場所は関係なく、インタ

ーネット上も喧嘩もいじめである。（校長） 

対策をもって対処することが必要であるので承認とする。（中野議長） 

③ 教育やらまいか事業に対する意見書について 

意見書（案）について教頭より説明があった。 

運営協議会の意見書として承認とする。（中野議長） 

（３）その他の連絡事項等 

井伊谷小学校創立１５０周年記念（案）の説明 

記念行事・記念イベント・記念品について、年度中に行う予定のものと既に行ったも

のについての説明が教頭よりあった。 



 

 令和５年度第２回は令和５年１０月１３日（金）午後１時３０分から開催する旨の報告 

があった。議長は中村委員が行うことに決まり、協議の結果全員意義なく承認した。また 

１０月６日（金）に１５０周年記念行事への参加のお願いがあった。 

 

 


